
Pièces 4 Pièces

Superficie 98 m²

Référence MZIST1650

Prix 3 400 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Une occasion  exceptionnelle  d'acquérir  l'un  des  plus  beaux appartements  nichés

dans le centre de Saint Tropez.Avec un concierge à temps plein, une piscine, une

salle de sport et un espace spa, cette maison bénéficie des meilleurs équipements,

tout  en  étant  à  quelques  pas  de  la  célèbre  place  des  Lices.Notre  annonce

exceptionnelle  est  située  au  troisième  étage  avec  deux  terrasses  qui  inondent

l'appartement  de lumière  et  offrent  un soleil  du sud,  de l'est  et  de l'ouest...  cette

propriété  à  triple  aspect  offre  trois  chambres  à  coucher,  dont  deux  avec salle  de

bains.La chambre principale dispose ...

An exceptional opportunity to acquire one of the most beautiful flats nestled in the

centre  of  Saint  Tropez.With  a  full-time  concierge,  swimming  pool,  gym  and  spa

area,  this  home boasts  the very  best  amenities,  yet  is  only  a  short  stroll  from the

famous Place des Lices.Our exceptional listing is located on the third floor with two

terraces  that  flood  the  flat  with  light  and  offer  southern,  eastern  and  western

sunshine... this triple aspect property offers three bedrooms, two of which are with

bathrooms  en-suite.The  master  bedroom  has  a  private  terrace  of  10  m2  and  a

convivial living area.The ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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